

Die Schar derer, die den LFV Schutterwald unterstützen, ist Foto: Wolfgang Gabel

## LFV Schutterwald dankte seinen Helfern

Nach der Ehrung gab es ein gemütliches Essen

Schutterwald. Beim LFV Schutterwald ist es gute Tradition, sich einmal im Jahr bei allen zu bedanken, die den Verein als Helfer, Trainer, Mitarbeiter, Gönner oder im Vorstand unterstützt haben. Vorstandsmitglied Harold Schley würdigte das großartige Engagement "seiner"

VON CORNELIUS GORKA Mitglieder. Linus Höll und seine Mitstreiter berichteten von der Arbeit des Jugendvorstands, welcher sich wieder allerhand einfallen ließ, um dem Nachwuchs neben dem Sport andere Freizeitunternehmungen anzubieten. Danach stellten sich die so Geehrten zum Gruppenbild. Ein gemütliches Essen rundete die Feier ab.